

みんなでしうえい かわら版

News

NPOエンパワーメント事業（専門家派遣）による中長期計画について

今年度美作県民局は委託事業として、中間支援組織の運営力、地域のNPO団体等に対する支援力等の向上を図ることを目的に、岡山NPOセンターへ委託して、「みんなでしうえい」のミッション、ビジョン、戦略についての中長期計画を作成しています。現在、

○ミッションとしては、勝英地域で地域課題の解決に取り組む地域団体や個人、将来的に担い手となる方々のために、活動しやすい環境づくりを行うとともに、将来的に担い手となる方々の育成や参加促進のための場づくり等を行う。

○ビジョンとしては、豊かな「人のつながり」を育む地域社会の実現

を目指すことを大きな方針としており、具体的な戦略について検討中で、3月までに専門家による指導により策定する予定です。

事業報告

異業種交流会 開催！ Part 2

10月12日（月）祝日、美作市真加部の「旅館 瀧屋」を会場に、2回目の異業種交流会を開催しました。地元、勝田観光振興会の方々が協力してくださいって、落ち着いた和室で腰をすえてお話をしました。勝英地域の方、津山市、東粟倉、来春に社会人となる10代の若者や地域おこし協力隊の方たちの参加もあり、大いに盛り上りました。



活動参加報告

●第13回 元気になろうやフェスタ「絆」

平成27年11月15日、元気になろうや実行委員会が主催するフェスタが作東バレンタインプラザを会場に開催され、「みんなでしゃうえい」も参加させていただきました。私達は喫茶コーナーの運営担当でした。奈義町で活動する「どんぐりの会」のお母さんや子ども達の大活躍でワイワイにぎやかに美味しい喫茶を楽しみました。



●農林業祭（奈義町 10月18日）

●北進クラフ植樹祭（西粟倉 11月15日）

【 きっかけプロジェクト 】

[えごま体験]

自然を食べて健康会主催の『五感で楽しもう！！エゴマづくし満腹Day』に参加しました。今回のプロジェクトは、イベントの他にも、事前準備で収穫作業の出てつだいがあり、子育て中のお母さんお二人と一緒に経験させてもらいました。収穫したエゴマは、当日の料理やエゴマの生搾り体験に使われていました。平成13年から普及活動されていて育てるのは土地があれば手間はかかるない様です。私も来年、挑戦してみようと思います。料理も美味しく、楽しい二日間でした。



[巨勢小放課後ミュージックカフェ]

11月15日、旧巨勢小学校の体育館に約160名の来場者と5組約40名のアーティストが集まり【巨勢小放課後ミュージックカフェ】が開催されました。

この日は年に一度のカフェの開店日としてステージスタッフはカフェ店員に、アーティストは音楽のフルコースに、会場の体育館は非日常の異空間音楽カフェに変身しました。

今回が2回目の開催となる同イベントは、地元有志と協力隊からなる実行委員会が主催となり、当日は林野高校から学生がボランティア参加もあり、様々な団体の協力の下に旧巨勢小学校の廃校利活用の促進と巨勢地区における交流人口の増加、そして何より巨勢地区の方々に楽しんでもらうことを目的として企画運営されています。

今年は来場者にさらに楽しんでもらえるように昨年と違い映像や企画などを盛り込んだ内容となりました。まだ参加されたことのない方は是非次回来店してみてください！



[そばまつり盛り上げ隊（奈義町 10月4日）]

奈義町21世紀塾主催の「そばまつり」の中で、地域につながることを目標に、広報、マップ制作、盛り上げスタッフ導入などを行いました。

